







Leonardo Gómez Vargas

Estudió Ingeniería Industrial en el Instituto Politécnico Nacional, por más de 10 años colaboró en la Asociación Nacional de la Industria Química (ANIQ), en donde logró la puesta en marcha y operación del SETIQ (Sistema de Emergencias para la Industria Química - ANIQ). Tras su paso por la ANIQ, fue invitado a colaborar en la Asociación Nacional de Transporte Privado, como Director General y desde hace más de 2 años desempeñándose como Presidente Ejecutivo de la misma.

Por más de 35 años ha promovido las mejores prácticas en la logística y el transporte de mercancías, como importante precursor de la seguridad y productividad en el transporte ha consolidado proyectos como el Premio Nacional de Seguridad Vial, el Encuentro de Movilidad Sostenible y el Congreso Nacional en Seguridad Vial, que dando seguimiento a los pilares de la ANTP, el cuidado del medio ambiente y la seguridad son tarea fundamental en los objetivos de la organización. Durante su trayectoria profesional ha sido parte de diversas organizaciones empresariales de México, como CONCAMIN, el Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco, y presidente del Consejo Directivo de ANGECAI, entre otros. Participa consejos editoriales de revistas, sitios y radio en línea, todos ellos especializados en la logística y el transporte de carga de nuestro país.